



Silvia Domínguez recibió una camiseta para conmemorar sus 200 partidos con la selección que le entregó Valdemoro. FEB

SELECCIÓN FEMENINA

España vence y convence frente a Bélgica

- **Buenos minutos de Gil, Leo y Silvia, y 6 puntos de Delaere para las belgas**
- **Al combinado de Miguel Méndez le quedan dos test frente a Hungría**

ESPAÑA 72
BÉLGICA 54

España (16+17+20+19): Cristina Ouviaña (8), Alba Torrens (9), Maitte Cazorla (-), Raquel Carrera (14), Laura Gil (6) -cinco inicial-, Silvia Domínguez (6), Queralt Casas (-), Leticia Romero (6), Leo Rodríguez (9), Paula Ginzo (12), Lola Pendande (-) y Laura Quevedo (1).

Bélgica (16+13+8+17): Delaere (6), Meesseman (2), Vanloo (10), Allemmand (11), Joris (2) -cinco inicial-, Ramette (-), Resimont (3), Mununga (14), Geldorf (-), B. Massey (2), Lisowa (4), Massey (-) y Bah (-).

Árbitros: Luis Miguel Castillo Larroca, Arnau Padrós Feliu y Alberto Baena Arroyo. Sin eliminadas.

Córdoba—La selección española de baloncesto femenino volvió a mostrar su fortaleza tras la victoria ante Bélgica (72-54) en un partido disputado y que se decidió merced a un gran tercer cuarto de las de Miguel Méndez. El combinado nacional continúa invicto en estos choques de preparación para el Eurobasket de Israel y Eslovenia y ayer demostró

en Córdoba que puede aspirar a todo al derrotar con claridad a una de las grandes favoritas a hacerse con el título.

El Avenida estuvo muy representado: en España jugaron Laura Gil (6 puntos y 3 rebotes), Leo Rodríguez (9 puntos) y Silvia Domínguez (6 puntos y 2 asistencias), que por la mañana había recibido una camiseta conmemorativa de sus 200 partidos con la selección. Y en el equipo belga fue titular Antonia Delaere, uno de los nuevos fichajes, que sumó 6 puntos y 3 rebotes.

Triunfo de las Sky de Koné

Las Chicago Sky consiguieron una nueva victoria en la WNBA al imponerse a domicilio a las New York Liberty por 82-86. Sika Koné, una de las nuevas jugadoras del Perfumierías Avenida, solo estuvo 2 minutos en la cancha, en los que sumó 1 punto y 1 rebote. La gran protagonista del choque fue Kahleah Copper, con 27 puntos y 7 rebotes. **A.G.S.**



Jugada de uno de los equipos que disputaron su partido matinal en el IES Calisto y Melibea. FOTOS: EÑE



Jugadoras atendiendo a los técnicos.



Padres y familiares que acompañaron a los niños.

TORNEO INTERNACIONAL

SANTA MARTA VIVE EL BALONCESTO

- **Durante dos días se ha celebrado el XVII Torneo Internacional con más de 2.000 participantes**

EÑE

Santa Marta de Tormes—Un año más, el baloncesto ha sido epicentro de la actividad deportiva en Santa Marta de Tormes gracias al Torneo Internacional de Baloncesto Ciudad de Santa Marta, que, en su decimoséptima edición, ha conseguido reunir a 170 equipos de toda la región de Castilla y León así como del país vecino, Portugal. Durante todo el fin de semana, más de 2.200 jugadores han disputado hasta 169 partidos en dos zonas de juego de cinco pistas cada una.

Los partidos se disputaron en diez pistas distribuidas en dos zonas de juego: de mini basket para las categorías de prebenjamín, benjamín y alevín (tanto en las pistas como en el pabellón del Colegio Miguel Hernández) y de baloncesto (para infantiles y cadetes), en el pabellón 'Fay',

en la pista de Las Nieves, en El Frontón y en el IES Calisto y Melibea.

La organización estuvo pendiente del cielo durante los dos días, pero finalmente, según el propio técnico del Club de Baloncesto Santa Marta, Jorge Valiente, y coordinador del torneo: "El tiempo nos ha dado una tregua y se han podido disputar todos los partidos sin incidencias". Tampoco ha habido que lamentar ningún incidente ni lesión grave entre los 2.200 niños y jóvenes participantes en el torneo, lo cual, Valiente también celebró en sus declaraciones: "La verdad es que ha sido una edición en la que todo ha ido muy bien, la gente ha colaborado mucho y estos días han sido una fiesta en torno al baloncesto".

A los 2.200 participantes del torneo, hubo que sumar a padres y acompañantes, lo cual ha generado en el municipio un gran ambiente: "De ahí que diga que es una fiesta, puesto que Santa Marta estos días ha tenido un colorido y un ambiente especial que se ha visto representado en comercios y establecimientos hosteleros también", explicó Jorge

Valiente.

Para todo este volumen de gente, ha hecho falta un buen número de voluntarios, pues todos los detalles han sido cuidados con esmero: "Ha habido en torno a 50 personas voluntarias entre entrenadores, padres, árbitros... la verdad que ha funcionado todo muy bien a pesar de lo difícil que es manejar a tanta gente y coordinar todos los partidos y a todos los niños y jóvenes", sentenció el técnico del CB Santa Marta. Precisamente, para asegurarse de que hubiese entretenimiento para los momentos de ocio, la organización pensó en hacer una ruleta de premios para los participantes de la competición y también unos hinchables para los más pequeños.

En definitiva, el fin de semana en torno al baloncesto en Santa Marta, ha sido todo un éxito de participación y de organización, y así lo afirmó Valiente: "Estamos muy contentos, y creemos que los niños y jóvenes también, puesto que es un torneo amistoso y una manera diferente de cerrar la temporada para muchos de los equipos participantes".